

**Modèle avec camouflage
Scorpion et tourelle T1
(non commercialisé)**



GASO.LINE

Véhicule blindé Scarabée Arqus

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Premier-né d'ARQUUS, le Scarabée est un véhicule blindé léger, conçu pour la reconnaissance, l'aide à l'engagement, l'appui, au contact ou dans la profondeur. Développé en des délais très courts par une équipe dédiée d'experts d'ARQUUS, le Scarabée a été conçu en partenariat avec des PME et Start-up françaises (95% de fournisseurs français). Doté d'un gabarit très compact, équivalent à celui du VB2L, le Scarabée est aérotransportable (C130, Chinook, A400M). Aérolarguable, le Scarabée est compatible avec la plateforme LTCO12. Dans cette configuration, il peut être prêt au combat sous 15 minutes, selon les exigences en vigueur. Il est capable de remplir des missions de posé d'assaut, avec personnels embarqués et armes engagées selon les standards, permettant la sécurisation de points stratégiques. Il peut ainsi assurer la prise de positions avancées, et la sécurisation de pistes d'atterrissage, en avant des unités aéroportées. Grâce à sa mobilité, il peut également garantir la sécurité des arrières ou des flancs.

TECHNICAL CHARACTERISTICS

The first born of ARQUUS, the Scarab is a light armored vehicle, designed for reconnaissance, assistance with engagement, support, contact or in depth. Developed in a very short time by a dedicated team of ARQUUS experts, the Scarab was designed in partnership with French SMEs and Start-ups (95% of French suppliers). With a very compact size, equivalent to that of the VB2L, the Scarab is air transportable (C130, Chinook, A400M). Aerolarguable, the Scarab is compatible with the LTCO12 platform. In this configuration, it can be ready for combat within 15 minutes, depending on the requirements in force. It is capable of fulfilling assault landing missions, with on-board personnel and weapons engaged according to standards, enabling the securing of strategic points. It can thus ensure the taking of advanced positions, and the securing of airstrips, in front of airborne units. Thanks to its mobility, it can also guarantee the safety of the rear or sides.



Ce modèle est fabriqué par **GASO.LINE**
10, passage du charolais 75012 Paris France
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.promodels.eu

MF48638K Véhicule blindé Scarabée Arquus
Tourelle T1

N°	Désignation	Qté
1	Châssis	1
2	Caisse	1
3	Pneus	4
4	Jantes	4
5	Feux	4
6	Essuies glaces	1
7	Protection feux	2
8	Axe de roues	2
9	Tourelleau	1
10	Ponts Av et Ar.	2
11	Support mitrailleuse	1
12	MMP	1
13	Pare choc	1
14	Canon mitrailleuse	1
15	Mitrailleuse	1
16	Départ de coup	1
17	Antennes	2

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter.

